

Seitenbau

Mitarbeiterportale auf der KommOn

[20.10.2005] Die Firma Seitenbau präsentiert auf der Messe KommOn 2005 die neue Version 2.0 seiner modularen Portallösung intramo. Durch vorgefertigte Module lassen sich typische kommunale Anforderungen abbilden.

Der auf IT-Lösungen für die öffentliche Verwaltung spezialisierte Web-Dienstleister Seitenbau präsentiert auf der KommOn 2005 am 15. und 16. November in Bonn, erstmals die aktuelle Version 2.0 seiner modularen Portallösung intramo. intramo ermöglicht Behörden und Kommunen den Aufbau personalisierter Mitarbeiterportale mit umfangreichen Wissensmanagement-Funktionalitäten sowie die Integration bestehender Fachanwendungen und Services in die Portaloberfläche. Die Version verfügt über eine Reihe neuer vorgefertigter Portal-Module, welche die typischen kommunalen Anforderungen an Mitarbeiterportale bereits abbilden und die einfach an bestehende Strukturen und Prozesse angepasst werden können. Durch die Integration von Cocoon als XML-Portalframework unterstützt intramo darüber hinaus die kundenspezifische Entwicklung und Integration zusätzlicher Funktionalitäten und Web-Anwendungen.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Seitenbau, KommOn, intramo, Mitarbeiterportale, Portale, Intranet